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COMISIÓN INTERSECTORIAL DE ESTUDIOS ECONÓMICOS INFORMACIÓN Y 
ESTADÍSTICA-CIEEIE 
ACTA No. 1 de 2020 

 
SESIÓN ORDINARIA 

 
FECHA:  28 de julio de 2020 
 
HORA:           2:00 pm a 4:00 pm 
 
LUGAR:  Reunión Virtual 
 
 
INTEGRANTES DE LA INSTANCIA-ENTIDAD MIEMBRO 
 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí N
o 

ADRIANA 
MÁRQUEZ 

Directora Estudios 
de Desarrollo 
Económico  

SECRETARÍA DE 
DESARROLLO 
ECONÓMICO 

X  
 

DIANA 
MARCELA 
CUELLAR 
ORJUELA 

Directora de 
Estudios Macro - 
Secretaría Distrital 
de Planeación 

SECRETARÍA 
DISTRITAL DE 
PLANEACIÓN 

X  

 

SONIA 
CÓRDOBA 
ALVARADO 

Directora de 
Planeación 

SECRETARÍA 
DISTRITAL DE 
CULTURA, 
RECREACIÓN Y 
DEPORTE 

X  

 

CLAUDIA 
PATRICIA 
CALAO 
GONZÁLEZ 

Directora de 
planeación y 
sistemas de 
Información 
Ambiental 

SECRETARÍA 
DISTRITAL DE 
AMBIENTE 

X  

 

JORGE 
BERNARDO 
GÓMEZ  

Director de 
Tecnologías e 
información 

SECRETARÍA 
DISTRITAL DE 
GOBIERNO 

X  
 



 
 
 

 
2 

ANDREA 
RAMÍREZ PISCO 

Directora 
Dirección de 
Gestión del 
Conocimiento 

SECRETARÍA 
DISTRITAL DE LA 
MUJER 

X  

 

OSCAR 
GUZMÁN SILVA 

Director de 
Estadísticas y 
Estudios Fiscales 
(E) 

SECRETARÍA 
DISTRITAL DE 
HACIENDA 

X  

 

 
 
 

 
 

SECRETARIA 
DISTRITAL DE 
INTEGRACIÓN 
SOCIAL 
 

 
 

 
X 

 
 

 
SECRETARIA TÉCNICA: 
 

Nombre Cargo  Entidad 

PAULA 
MARCELA 
ESCOBAR 
CORREA 

Subsecretaria de 
Información y 

Estudios 
Estratégicos 

SECRETARÍA DISTRITAL DE PLANEACIÓN 

 
INVITADOS PERMANENTES:   
 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

Oscar Guillermo 
Niño 

Director-
Dirección Distrital 
de Desarrollo 
Institucional 

SECRETARÍA 
GENERAL 

X 

  

Juan Sebastián 
Contreras Bello 

Oficina Asesora 
de Planeación 

SECRETARÍA 
DISTRITAL DE 
EDUCACIÓN 

X 
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Alix Solangel 
García 

Directora-
Dirección de 
Planeación 
Sectorial 

SECRETARÍA 
DISTRITAL DE 
SALUD 

X 

  

Lina Marcela 
Quiñonez 

Directora-
Dirección de 
Inteligencia para 
la Movilidad 

SECRETARÍA 
DISTRITAL DE 
MOVILIDAD 

X 

  

Claudia Andrea 
Ramírez 

Subsecretaria de 
Planeación y 
Política 

SECRETARIA 
DISTRITAL DE  
HABITAT 

X 
  

Santiago Pardo 
Rodríguez 

Asesor-Oficina 
de Análisis y 
Estudios 
Estratégicos 

SECRETARÍA 
DISTRITAL DE 
SEGURIDAD, 
CONVIVENCIA Y 
JUSTICIA 

X 

  

Sergio Pinillos 
Cabrales 
 

Director Distrital 
de Política 
Jurídica 

SECRETARIA 
JURIDICA 
DISTRITAL 

X 

  

 
Felipe Guzmán 
Ramírez 
 

Alto consejero 
TIC 

Alta Consejería 
de las TIC 

X 

  

 
Verificación del quórum 
 
La secretaria técnica realizó la revisión del Quorum de los miembros de la Comisión 
y una vez verificado informó al presidente, quien dio inicio al Comité. 
 
 
INTERVENCIÓN SECRETARIA TÉCNICA: La Doctora Paula Escobar, Secretaria Técnica 
de la CIEEIE y Subsecretaria de Información y Estudios Estratégicos de la Secretaria 
Distrital de Planeación, realizó la verificación del quorum y el llamado a lista. Dio la 
palabra a la presidente del comité, doctora Adriana Márquez. 
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INTERVENCION DE LA PRESIDENTE DOCTORA ADRIANA MÁRQUEZ: La Presidente de la 
Comisión Intersectorial de Estudios Económicos Información y Estadística; Adriana 
Márquez, cede la palabra a Paula Escobar y Diana Cuellar para que realicen una 
introducción sobre la comisión. 
 
INTERVENCIÓN DE PAULA ESCOBAR: Hace la presentación en qué consiste la 
comisión intersectorial, teniendo en cuenta que la mayoría de los asistentes son 
nuevos. 
  
 
INTERVENCIÓN DE LA PRESIDENTE DOCTORA ADRIANA MÁRQUEZ: La presidente de la 
Comisión Intersectorial de Estudios Económicos Información y Estadística; Adriana 
Márquez realiza la lectura del orden del día propuesto en la invitación a la sesión, 
el cual es APROBADO por los miembros de la CIEEIE. 

 
ORDEN DEL DÍA: 
 

1- Lectura y aprobación del acta anterior 
2- Presentación proyecto de Decreto que modifica la composición de la 

CIEEIE 
3- Red Observatorios del Distritales 
4- Plan Inventario Bogotá 
5- Plan Estadístico Distrital 
6- Otros 

 
  a) Contextualización “Observatorio de Contratación y lucha 
anticorrupción” 
 

1. Lectura del Acta anterior 
 
La presidente de la CIEEIE Adriana Márquez, dio la palabra a la Secretaria Técnica 
Doctora Paula Escobar, quien procedió a dar lectura del acta anterior de la CIEEIE 
No. 2 de 2019 del 30 de septiembre de 2019, tras lo cual NO fue APROBADA por los 
asistentes. 
 
Interviene Jorge Bernardo Gómez Rodríguez de la Secretaría de Gobierno, quien 
manifiesta que de la lectura del acta se infiere que existían unas tareas que se 
deberían haber hecho, pero no tiene la información de estas tareas y quién quedó 
a cargo y que quisiera dar la aprobación del acta teniendo en cuenta esa 
información. Interviene Adriana Márquez manifestando estar de acuerdo con 
Jorge. Interviene Diana Cuellar, para solucionar las dudas de Jorge y las que se 
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puedan presentar a lo largo de la presentación, se hace un resumen de lo que ha 
pasado teniendo en cuenta que esta es la primera reunión y que muchos son 
nuevos. Remite a la página donde aparece toda la información de la comisión o 
que cualquier duda se pueden comunicar con ella. Interviene Adriana Márquez 
que propone esperar a toda la presentación y si todo queda claro dar aprobación 
al acta o si por el contrario se envía por correo electrónico para que revisen y dar 
una fecha para que todos la devuelvan con sus observaciones y dar su aprobación 
al acta. A lo que los asistentes manifiestan estar de acuerdo. 

 
 
 

2. Presentación proyecto de Decreto que modifica la composición de la CIEEIE 
 
La presidente de la CIEEIE dio la palabra a la Secretaria Técnica Doctora Paula 
Escobar quien presentó la propuesta de modificación del artículo 18 del Decreto 
Distrital 546 por el cual se reglamentan las comisiones intersectoriales y los avances 
que se llevan a la fecha. Cede la palabra a Diana Cuellar quien realiza una breve 
introducción y acto seguido da la palabra a Jairo Villegas quien realiza la 
presentación en su totalidad de la revisión jurídica adelantada para realizar la 
modificación a la composición de la CIEEIE. Interviene Diana Cuellar para poner a 
consideración que todos los sectores tengan voz y voto en la comisión. Interviene 
Clemente Garay quien pregunta si las presentaciones van a ser enviadas a todos 
los participantes, a lo que la doctora Paula Escobar responde que sí y pregunta a 
los asistentes si tienen algún comentario y sí están de acuerdo en incluir a las 
secretarías dentro de la comisión. Ante lo cual lo asistentes manifiestan estar de 
acuerdo en incluir las demás entidades. 
 

3. Red Observatorios del Distrito 
 
La presidente de la CIEEIE dio la palabra a la Secretaria Técnica Doctora Paula 
Escobar quien hace la instrucción para la presentación de la Red de Observatorios 
del Distrito. Cede la palabra a Diana Cuellar quien realiza la presentación. 
Interviene Juan Sandino y pregunta si en el tema de centralización de datos existe 
algo con la Inter operatividad. Responde Diana Cuellar. Sí y ahora se va a ver desde 
la presentación del inventario Bogotá. Interviene Adriana Márquez y pide a los 
asistentes seguir trabajando en la formalización de los observatorios y por su parte 
estará colaborando con la formalización del Observatorio de Turismo. Interviene 
Diana Cuellar para informar que se está tramitando la resolución de creación de los 
observatorios de movilidad y de Ocupación y Valor del Suelo-METRO- que se 
encuentran en el despacho del secretario para su firma. Interviene Sergio Pinillos 
para hablar del observatorio de contratación y anticorrupción a lo cual comenta 
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que ya están contratando el personal que se va a encargar de la creación del 
observatorio y que a finales de año se estaría haciendo la implementación, Diana 
Cuellar le expresa todo el apoyo de la Red para la conformación del Observatorio. 
 

4. Portal Inventario Bogotá 
 

La presidente de la CIEEIE da la palabra a la Secretaria Técnica. Paula Escobar 
informa que se pone a disposición la información de esos estudios y de todos los 
observatorios a toda la ciudadanía y de todos los servidores. Da la palabra a Diana 
Cuellar quien ingresa a la página www.inventariobogotá.gov.co muestra el portal 
y hace la presentación donde están los 22 observatorios actuales y los 965 estudios 
publicados y hace una muestra de cómo se pueden investigar los distintos temas, 
ya sea por tipo de estudio, autor, sector, nombre y da unos ejemplos al respecto. 
Interviene Liliana Muñoz, preguntando si con la creación de la agencia analítica de 
datos, se integraba todos los datos presentados. Responde Paula Escobar, 
informando que no se han agregado datos o mirar como estos estudios pueden 
alimentar la agencia. Interviene Solangel García de la Secretaría de salud y 
pregunta, Qué vigencia tienen los estudios que van en este portal? Responde Diana 
Cuellar, en el caso de los Observatorios desde su creación y con respecto a las 
demás entidades adscritas al Distrito, toca definir a partir de cuándo vamos a 
recopilar esa información, por ejemplo, desde los últimos 10 años. 
 

5. Plan Estadístico Distrital 
 
La presidente de la CIEEIE da la palabra a la secretaria técnica. Paula Escobar 
informa que los avances del Plan Estadístico fueron socializados en la sesión del 
pasado septiembre. Da la palabra a Charles López quien realiza la presentación e 
informa que esto va a ser enviado al correo de los asistentes. Interviene Adriana 
Márquez indicando que todas las presentaciones van a ser enviadas a los correos y 
hace la invitación para ingresar a las páginas para conocer la información de las 
entidades.  
 

6. Otros 
 
La secretaria técnica Informa que en el punto otros iban a hacer su intervención la 
Secretaría Jurídica, pero en el punto tres, Sergio Pinillos ya había hecho la 
contextualización del observatorio de contratación y lucha anticorrupción.  
Pregunta si quedaron suficientemente claros los temas como para aprobar el acta 
02 de septiembre 30 de 2019 o si se envía por correo para la revisión y se aprueba 
vía correo electrónico. Interviene Claudia Cálao para indicar que le parece mejor 
que la envíen por correo electrónico. Acto seguido la presidente Adriana Márquez 
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manifiesta que se va a enviar el acta hoy mismo a los delegados por correo 
electrónico y se solicita que la aprobación sea a más tardar el lunes 3 de agosto, 
vía correo electrónico al correo dcuellar@sdp.gov.co 
 
Se deja constancia en la presente acta que se registra la presencia de Clemente 
Garay Gómez por parte de la Secretaría de Integración Social, quien es un miembro 
principal de la Comisión pero que no acreditó el acto administrativo que lo nombra 
delegado de dicha Secretaría, por lo tanto, no se registra como miembro integrante 
de la Comisión Intersectorial de Estudios Económicos y de información y Estadísticas. 
Se le oficiará solicitándole dicho acto administrativo, de acuerdo con el parágrafo 
2 del artículo 5, acuerdo 01 de mayo 6 de 2019 reglamento interno de la CIEEIE. 
Se anexa a la presente acta la lista de asistentes a la comisión, así como las 
presentaciones realizadas. 
 
 
INTERVENCIÓN DE LA PRESIDENTE: Siendo agotado el orden del día, agradece la 
presencia de todos y da por Culminada la Reunión siendo las 3:56 P.M. 

 
 

 
 

 
 
 

Adriana Márquez 
Directora de Estudios de Desarrollo 

Económico 
Delegado del Secretario Distrital de 

Desarrollo Económico  
PRESIDENTE  

 
 
 

 

 
 
 

Paula Marcela Escobar Correa 
Subsecretaria de Información y 

Estudios Estratégicos de la Secretaría 
Distrital de Planeación 

 
SECRETARIO TÉCNICO 

 

Revisó: Diana Marcela Cuellar Orjuela 
              Directora de Estudios Macro 
 
 


